

Kräppel, Konfetti, Kinderlachen – Helau mit der KJWW!

Wenn sich der Pfarrsaal in ein Meer aus Glitzer, Tierohren und Zauberstäben verwandelt, dann ist wieder Kinderfasching in Ober-Wöllstadt! Am 23. Februar 2025 stürmten rund dreißig kleine Jecken die Bühne des Frohsinns – mit bunten Kostümen, lauter Musik und einem großen Vorrat an guter Laune im Gepäck.



Von Andreas Bernard
23. Feb. 2025

Kinderfasching 2025: Bunt, laut, lustig – und zauberhaft schön!

Helau und Konfetti! Am 23. Februar 2025 wurde der Pfarrsaal in Ober-Wöllstadt wieder zur fröhlichsten Feierzone der Region: Der jährliche Kinderfasching der KJWW war ein voller Erfolg! Rund dreißig kleine Närrinnen und Narren – darunter viele Messdiener und Gruppenkinder aus unseren drei Gemeinden – kamen in fantasievollen Kostümen zusammen, um gemeinsam zu feiern, zu lachen und zu spielen.

Neben Klassikern wie dem beliebten Quiz „1, 2 oder 3“ sorgten viele weitere Spiele für beste Stimmung und jede Menge Bewegung. Natürlich durfte auch die süße Stärkung zwischendurch nicht fehlen – mit leckeren Kräppeln war für das leibliche Wohl bestens gesorgt.

Ein besonderes Highlight war der Kostümwettbewerb: Von Superhelden über Tiere bis hin zu Fabelwesen war alles vertreten. Die Jury kürte am Ende eine zauberhafte Waldfee zur Siegerin – und auch alle anderen Kostüme bekamen großen Applaus.

Es war ein bunter, fröhlicher Nachmittag voller Lachen, Musik und Faschingsfreude. Wir sagen „Danke“ an alle Helferinnen und Helfer – und freuen uns jetzt schon auf den Kinderfasching 2026!